



Aprobar plazas para burócratas de Mexicali generaría mayor déficit financiero previsto por HR Ratings



Por Oscar Tafoya

Marina del Pilar amenazó el fin de semana de estar contemplando la posibilidad de aprobar plazas para los burócratas, lo que traería serias consecuencias para las finanzas públicas de Mexicali, las cuales cerrarían con un mayor déficit del previsto por HR Ratings para 2021.

Cabe recordar que en el supuesto que se otorgarán las 280 plazas que quieren los burócratas que tendrían un costo para los mexicalenses superior a los 84 millones de pesos, que se sumarían a los 2 mil 843 millones de pesos que ya se destinan a la burocracia de Mexicali.

Esto sin contar con los aumentos salariales que seguramente la alcaldesa le otorgará al sindicato. Mientras esto sucede, la agencia HR Ratings advirtió que para este 2021 habría un déficit financiero del 1.3%, por lo que ante el estancamiento económico, el recorte de presupuesto federal y el aumento de plazas a la burocracia podrían provocar un peor balance presupuestario para el municipio.

En este contexto, se recuerda que el Observatorio Ciudadano de Baja California (OBSERBC) rechazó la basificación y creación de nuevas plazas de trabajo en el Ayuntamiento de Mexicali. En un comunicado, el organismo aseveró que “el incremento u ocupación de plazas laborales en base a presiones sindicales o aspiraciones, es inaceptable.

El Ayuntamiento requiere eficientar el uso de sus limitados recursos económicos para mejorar los servicios públicos en beneficio de la comunidad. Sobre los intereses de líderes y grupos, están los intereses de todos los mexicalenses”.

“Queremos que los escasos recursos municipales se orienten a mejorar la seguridad pública, pavimentación de vialidades, construcción y mantenimiento de instalaciones deportivas y culturales. Programas para regenerar la calidad del aire. Inversión en limpieza de la ciudad, en fin, queremos que nuestros impuestos sirvan para que en Mexicali haya buena calidad de vida”, puntualizó el instituto ciudadano. “Demandamos a todos los actores involucrados en este tema, actúen con responsabilidad, privilegiando el bien común”, finalizó el boletín.